

Urs Manser wieder in den Gemeinderat Magden.

Urs Manser ist kein Mann der lauten Töne. Er ist ein bewährter Schaffer zum Wohle unserer Bevölkerung. Mit seinem Engagement und seinen Leistungen, vorab im Sozialwesen aber auch in der Gesundheitsfürsorge ist er ein sicherer Wert im Gemeinderat. Seine Fähigkeit, auch komplexe Abläufe zu verstehen und lösungsorientiert zu handeln sind weitere wichtige Eigenschaften für dieses Amt. Seine offene und zugängliche Art wird genau so geschätzt wie seine Fähigkeit, auch zu zuhören und die Anliegen aus der Bevölkerung ernst zu nehmen. Urs Manser wird mithelfen, dass unser Dorf sich auch in den kommenden Jahren den Herausforderungen der Zukunft stellen kann. Sein Sach- und Fachwissen und seine tiefe Verbundenheit mit unserer Gemeinde sind weitere Belege dafür, dass Urs Manser wieder in den Gemeinderat Magden gehört.

*Roland Agustoni
Grossrat
Magden*